

Datteln, 19. Juni 2013

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

Die „Datteln“ hört jetzt auf den Befehl einer Frau

Bürgermeister Wolfgang Werner gratuliert Helena Linder-Jeß zusammen mit Delegation der Marinekameradschaft zur Kommandoübernahme



Die „Datteln“ ist als Schlecht-Wetter-Schiff bekannt – meist regnet es dort, wo das Minenjagdboot unterwegs ist oder vor Anker liegt. Wenn aber Besuch aus der Patenstadt an Bord ist, macht das Wetter gerne eine Ausnahme – wie am Dienstag, 18. Juni 2013, als Dattelns Bürgermeister Wolfgang Werner

mit einer Delegation der hiesigen Marinekameradschaft zur Kommandoübergabe in Kiel weilte, die im Übrigen historisch war: Der bisherige Kommandant der Datteln, Kapitän-Leutnant Andreas Schmidt übergab das Kommando an Kapitän-Leutnant Helena Linder-Jeß (Foto), die als erste Frau in der Geschichte der Bundesmarine ein eigenes Kommando erhalten hat.

Zehn Tage zuvor hatte die „Datteln“ Besuch von etwa 80 Personen aus der Patenschaftsstadt Datteln, die an der großen Patenschaftsfahrt teilgenommen haben, bei der es ebenfalls bei bestem Wetter durch die Kieler Förde hinaus auf die Ostsee ging. Höhepunkt der Patenschaftsfahrt war ein Besuch des Segelschulschiffs „Gorch Fock“.

Die Stadt Datteln unterhält seit 1994 eine Patenschaft mit dem Minenjagdboot „Datteln“. Die Besatzung ist regelmäßig beim Kanalfestival zu Gast. Die Patenschaft lebt nicht nur aufgrund der Bemühungen der Verwaltung, sondern vor allem auch vom ehrenamtlichen Einsatz der Marinekameradschaft Datteln.